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N° 1   CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

POINTAGE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 12 AVRIL 2018 

 PRESENTS EXCUSES ABSENTS POUVOIRS 

 

VITTENET Michel +    

BEGNIS Michèle +    

FERRIGNO Gérard +    

MOSCONI Marie-Christine +    

MANTEAU Gérard +    

FRANCOIS Jacqueline +    

BENAITON Jean-Marie +    

BECHINI Jeanne +    

LAZAUD Gérard  +  G. Manteau 

COTTON Yvon +    

SAULNIER Monique +    

ROSIQUE Gérard +    

LE MESTRE  Françoise  +   

MAURICE Gérard +    

PROUST Catherine     

HERMENT Elise +    

BERNARD Martial +    

NOEL François +    

LETELLIER Virginie +    

VALENTI Mathilde   +  

BONNAFOUX Angélique   +  

KADI Fathi   +  

BRUN Gérard +    

PAPEGAEY Bruno +    

MARTINEZ Annie +    

AUBERT Ghislaine +    

BRUN Gérard JL +    

VALENTI Paola +    

VIGNERIE Dominique +    

TOTAUX 
 

24 2 3 1 

 

     DESIGNATION SECRETAIRE DE SEANCE : Gérard Ferrigno 

 

 



 

 

 

 



 

 

N° 2   CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

ORDRE DU JOUR 

 

 

1. Pointage des conseillers municipaux  présents, absents ou excusés 

2. Désignation du secrétaire de séance 

3. Approbation de l’ordre du jour 

4. Approbation compte rendu de séance conseil municipal du 

22/03/2018 

5. Liquidation séance du conseil municipal du 22/03/2018 

6. Compte-Rendu d’activités 

 

7.   Vote des taux des taxes locales 

8.   Subventions aux associations 

9.   Subventions à la caisse des écoles, au CCAS 

10. Budget primitif 2018 – Commune : Budget principal – Caveaux 

11. Budget primitif 2018 – Caisse des écoles 

12. Tableau des effectifs des emplois permanents 2018 

13. Tableau des emplois non permanents 2018 

14. Durée d’amortissement des subventions d’équipement 

15. Durée d’amortissement des plantations 

16. Vente de la parcelle ZK 248 la Grande Bastide à la SAS Mellone  

      Investissement 

      17. Garantie d’emprunt pour le projet de 23 logements sociaux sur le 

            terrain de la Grande Bastide 

      18. Délibération annuelle relative au stock foncier détenu par l’EPF  

             PACA 

      19. Acquisition à l’amiable de la parcelle cadastrée G n° 637  

      20. Aménagement du carrefour giratoire du Revest – convention entre 

           le conseil départemental, la communauté d’agglomération DLVA et 

           la commune d’Oraison 

      21. Adhésion au groupement de commandes pour la passation des  

           marchés de services de télécommunications 

 

 

 



 

 

N° 3   CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR 

Monsieur le Maire demande d’approuver l’ordre du jour tel qu’il  est 

présenté. 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

N° 4   CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

 

OBJET : APPROBATION COMPTE-RENDU CONSEIL 

MUNICIPAL DU 22/03/2018 

 

 

Monsieur le Maire demande à l’assemblée d’approuver ou de 

lui faire part des observations concernant le compte-rendu du Conseil 

Municipal du 22/03/2018. 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

n N° 5 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : LIQUIDATION DE SEANCE DU CONSEIL 

MUNICIPAL DU 22/03/2018 

 

Débat d’orientations budgétaires : affaire réglée 

Approbation compte de gestion 2017 – commune : budget principal 

budget caveaux : affaire réglée 

Compte administratif 2017 – commune : budget principal : affaire réglée 

Compte administratif 2017 – commune : budget caveaux : affaire réglée 

Approbation compte de gestion 2017 – caisse des écoles : affaire réglée 

Compte administratif 2017 – caisse des écoles : affaire réglée 

ONF – Programme 2018 : affaire réglée 

Aménagement de sécurité rue Elie Louis Julien – Demande de subvention 

au Département au titre des amendes de police : affaire en cours 

Réhabilitation du bâtiment 3 allée Romain Selsis – Demande de  

subvention auprès du Département et de la DLVA : affaire en cours 

Nom de la Région – Avis du conseil municipal : affaire réglée 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

n N° 6 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : COMPTE RENDU D’ACTIVITES 

 

 ADMINISTRATION GENERALE 

 

 20/03/2018 : conseil d’agglomération DLVA 

 22/03/2018 : commission communale des impôts 

 26/03/2018 : bureau DLVA 

 29/03/2018 : réunion sur les baux ruraux 

 30/03/2018 : CAP centre de gestion 

 04/04/2018 : conseil d’agglomération DLVA 

CCAS 

 

13/03/2018 : Réunion préparation fête de l’hippodrome. 

17/03/2018 : Fête du Printemps. 

19/03/2018 : Copil épicerie sociale 

27/03/2018 : Conseil d’administration CCAS 

04/04/2017 : Commission d’attribution des logements  

                     H2P Manosque 

 

MANIFESTATIONS 

 

 24 mars : Concert à l’église – San Brancaï 

 25 mars : Match de foot – Stade Sauvecane 

 31 mars : Concert – Eden District Blues 

 6 avril : Théâtre – Lumière d’étoiles 

 7 avril : Bal costumé – ABC des Arts 

 8 avril : 

o Vide greniers – ASPA 

o Match – Handball 

o Match de foot – Stade Sauvecane 

 

 

 



 

n N° 7 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : Vote des taux des taxes locales 

 

Les recettes fiscales directes (taxe d’habitation, taxe foncière sur les propriétés bâties et taxe 

foncière sur les propriétés non bâties) représentent une recette essentielle pour les collectivités 

locales. 

Monsieur le Maire propose à l’assemblée les taux suivants pour 2018 : 

 

  2018 

 Pour 

mémoire 

taux 2017 

Bases 

prévisionnelles 

Taux Produit 

TAXE HABITATION 10,02% 7 447 000 10,02 746 189 

FONCIER BATI 26,48% 7 289 000 26,48 1 930 127 

FONCIER NON BATI 60,59% 90 600 60,59 54 895 

TOTAL    2 731 211 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

 



 

 

n N° 8 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

RAPPORTEUR : Madame Mosconi 

OBJET : Subventions aux associations 

Monsieur le Maire propose à l’assemblée d’allouer des subventions de fonctionnement aux 

différentes associations comme indiqué dans le tableau ci-joint. 

Monsieur le Maire rappelle que les subventions ne peuvent être versées qu’à condition que 

l’association ait fourni tous les justificatifs demandés (assurance, RIB, n° SIRET…) 

Les subventions inférieures à 1.500 € sont versées en une fois, les autres sont versées en deux 

fois ou suivant les conditions stipulées dans les conventions. 

Une convention doit être obligatoirement établie entre l’association et la commune si la 

subvention attribuée est supérieure à 23.000 € ou si elle est destinée à l’organisation d’une 

manifestation particulière. 

DISCUSSION :  

 

M. Brun demande s’il pourrait avoir le détail de la subvention du comité des fêtes. 

M. le Maire répond que la subvention est globale. Par contre le comité des fêtes pourra vous 

donner son programme. 

Mme Mosconi ajoute qu’ils ont un prévisionnel mais à ce jour ils n’ont pas signé tous leurs 

contrats. Elle s’engage à fournir à M. Brun le rapport de 2017. 

Mme Valenti demande comment les activités des associations sont évaluées ? 

Mme Mosconi précise qu’elle rencontre les associations tout au long de l’année et qu’elle suit 

leurs programmes. 

M. le Maire ajoute que la subvention n’est pas toujours liée aux activités proposées. Elle 

permet aussi d’alléger les charges de fonctionnement. 

Mme Valenti indique qu’en commission, les membres avaient attribué au rugby une 

subvention de 3 000 € au regard de leurs bons résultats et elle ne comprend pas pourquoi elle 

a été diminuée. De ce fait la différence avec le foot reste importante. 

Mme Mosconi précise que le rugby reçoit une subvention de 1800 € de Manosque et que le 

foot a plus du double de licenciés. 



 

 

 

 

 

M. le Maire ajoute que lors de sa création, les membres de l’association de rugby avaient 

assuré qu’ils avaient juste besoin d’un terrain et qu’ils de demanderaient pas de subvention. 

Mme Mosconi informe que la subvention a été sollicitée à partir de la création de l’école de 

rugby pour les jeunes. Le club est allé à Milan avec les jeunes et il n’a pas sollicité de 

subvention exceptionnelle comme l’an dernier ce qui prouve que leurs finances sont saines. 

Mme Vignerie estime que la réflexion est à contre sens : le club a de bons résultats, il 

s’occupe des enfants, ils ont assumé le paiement d’un loyer et on ne les aide pas au regard de 

tout cela. La commission souhaitait les encourager. 

M. le Maire précise que la commission n’a pas de pouvoir décisionnaire et après son avis il y 

a l’aspect budgétaire. 

M. Ferrigno ajoute que le club de rugby est une entente avec d’autres communes : Manosque, 

Gréoux, Vinon donc les licenciés viennent aussi de ces communes alors que le foot n’est 

qu’oraisonnais. 

Mme Bégnis regrette aussi que la subvention à l’amicale du personnel soit diminuée. 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE PAR 18 POUR – 3 CONTRE (Valenti-Vignerie-Brun) 

Et 4 ABSTENTIONS (Aubert-Brun-Papegaey-Martinez) 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 



 

n N° 9 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : Subventions à la caisse des écoles,  au CCAS 

    Monsieur le Maire propose à l’assemblée d’allouer les subventions suivantes : 

 

CAISSE DES ECOLES : 

 

 Subvention de fonctionnement : 50 000 € 

 

 

DISCUSSION : Néant 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

CCAS : 

  

  

Subvention de fonctionnement : 20 000 €     

      

DISCUSSION : Mme François précise qu’il y a une petite baisse mais que celle-ci 

n’impactera pas les actions. 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE PAR 24 POUR et 1 ABSTENTION (Valenti)  

 

 

 



 

n N° 10 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : Budget primitif 2018 – Commune : Budget principal – Budget Caveaux 

BUDGET PRINCIPAL 

 Le budget de fonctionnement qui vous est proposé s’élève à la somme totale de 

7 107 860 euros. 

Ci-joint le détail dans les documents ci-joint. 

On peut constater que malgré les annonces, les dotations de l’Etat sont à 

nouveau en baisse de près de 20 000 €. 

 

 En investissement, il est prévu notamment de continuer les travaux de l’église, 

de réaliser la 1ère tranche du cheminement doux vers la Grande Bastide et de 

réhabiliter 2 bâtiments communaux. 

 

DISCUSSION :  

 

Mme Vignerie ne retrouve pas dans le budget l’augmentation annoncée de 2,2 % des charges 

à caractère général. 

M. le Maire indique que l’augmentation concernait les dépenses réelles de fonctionnement (il 

y a une erreur dans le libellé des orientations budgétaires). Il s’agit d’un coefficient et pas 

d’un pourcentage et celui-ci est en réalité de 1,08. 

Mme Valenti estime que l’augmentation des frais de nettoyage des locaux est très importante. 

M. le Maire précise qu’il s’agit d’une estimation. 

Mme Bégnis ajoute que jusqu’à présent les sociétés de nettoyage interviennent pour les vitres 

et Giai Miniet. On souhaiterait également leur confier le nettoyage de l’école élémentaire car 

en cas de maladie nous avons des difficultés pour recruter du personnel. 

On pourra par contre leur proposer le personnel dont les contrats s’arrêtent. 

M. le Maire ajoute qu’il s’agit de travaux pénibles, pas motivants et le personnel tourne 

beaucoup. On va ainsi pouvoir comparer avec l’intervention d’une entreprise en terme de 

coûts et d’efficacité. 

 

 



 

Mme Valenti confirme qu’effectivement il s’agit de travaux pénibles et on reporte le problème 

sur les employés des entreprises. Les prix qui sont tirés le sont au détriment du personnel. 

Mme Aubert indique qu’il manque le montant de l’épargne brute. 

M. le Maire explique que le budget ne peut être en excédent. 

Le budget d’une collectivité locale doit être voté en équilibre. Il s’agit d’un des principes de la 

comptabilité publique. 

Mme Aubert insiste en disant qu’elle n’a pas le résultat. 

M. le Maire lui précise que le résultat a été voté lors du précédent conseil. 

Mme Aubert veut connaître l’état de la dette. 

M. le Maire lui indique que le tableau est joint en annexe. 

Mme Aubert veut savoir le plafond autorisé des subventions. 

M. le Maire répond qu’il n’y a pas de plafond. Dans une opération de réalisation de logements 

sociaux, la collectivité peut apporter le foncier, des subventions, des garanties d’emprunt. 

Mme Valenti demande si rien ne sera fait sur le carrefour de Revest en 2018. 

M. le Maire lui précise que normalement les travaux sont prévus pour 2019 mais on attend 

depuis1994 ! 

Mme Vignerie ne retrouve pas dans les recettes la vente des immeubles à H2P. 

M. le Maire lui précise que cette somme était en recettes sur le budget 2017. 

Mme Vignerie estime que payer 20 000 € pour un site internet est très cher. 

M. le Maire lui explique qu’on essayera de retenir une proposition moins élevée et que  dans 

cette somme il y a aussi l’acquisition des noms de domaine : oraison.fr et oraison.com 

 

Budget Principal 

 DECISION PRISE 

ADOPTE PAR 18 POUR – 4 CONTRE (Valenti-Vignerie-Brun-Aubert)  

Et 3 ABSTENTIONS (Brun-Martinez-Papegaey)  

 

Budget caveaux 

 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 



 

 

 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 

 



 

n N° 11 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Ferrigno 

OBJET : Budget primitif 2018 – caisse des écoles 

 

Ci-joint en annexe le détail des dépenses prévues en fonctionnement et en 

investissement. 

 

 Monsieur le Maire demande à l’assemblée de bien vouloir approuver le budget primitif 

2018 de la caisse des écoles. 

 

 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

n N° 12 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

RAPPORTEUR : Madame Bégnis 

OBJET : Tableau des effectifs des emplois permanents 2018 

 

 

Monsieur le Maire rappelle qu’il appartient à l’organe délibérant de la collectivité, sur 

proposition de l’autorité territoriale, de fixer les effectifs des emplois permanents à temps 

complet et non complet nécessaires au fonctionnement des services communaux. 

Suite aux possibilités d’avancement de grade pour l’année 2018, les agents remplissant les 

conditions d’inscription sur le tableau annuel et exerçant les missions en lien avec leur 

nouveau grade, 

 

 

Il  y a lieu de transformer au 01 mai 2018 : 

 

Catégorie A : 

ANCIEN GRADE NOUVEAU GRADE TEMPS TRAVAIL 

1 attaché  1 attaché principal  Temps complet  

 

 

 

Catégorie B : 

 

ANCIEN GRADE NOUVEAU GRADE TEMPS TRAVAIL 

1 rédacteur principal de 2ème 

classe 

1 rédacteur principal de 1ère 

classe 

Temps complet  

1 animateur 1 animateur principal de 2ème 

classe 

Temps complet  

 

 

 

 



 

 

 

Catégorie C : 

ANCIEN GRADE NOUVEAU GRADE TEMPS 

TRAVAIL 

2 adjoints administratifs 

principaux de 2ème classe 

2 adjoints administratifs 

principaux de 1ère classe 

Temps complet  

3 adjoints d’animations 3 adjoints d’animations 

principaux de 2ème classe 

Temps complet  

1 adjoint d’animation principal de 

2ème classe 

1 adjoint d’animation principal 

de 1ère classe  

Temps complet  

1 adjoint d’animation principal de 

2ème classe 

1 adjoint d’animation principal 

de 1ère classe 

Temps non 

complet  

1 agent spécialisé principal de 2ème 

classe des écoles maternelles 

1 agent spécialisé principal de 

1ère classe des écoles maternelles 

Temps complet  

4 adjoints techniques 4 adjoints techniques principaux 

de 2éme classe 

Temps complet  

1 adjoint technique 1 adjoint technique principal de 

2ème classe 

Temps non 

complet 

3 adjoints techniques principaux 

de 2ème classe 

3 adjoints techniques principaux 

de 1ère classe 

Temps complet  

2 agents de maîtrises 2 agents de maitrises principaux Temps complet  

 

Au 01 juin 2018 – Catégorie C : 

 

ANCIEN GRADE NOUVEAU GRADE TEMPS TRAVAIL 

1 agent de maîtrise 1 agent de maîtrise principal  Temps complet  

 

Monsieur le Maire demande à l’assemblée de bien vouloir approuver le nouveau tableau des 

emplois joint en annexe. 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 



 

 

 

 



 

n N° 13 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

RAPPORTEUR : Madame Bégnis 

OBJET : Tableau des emplois non permanents 2018 

Monsieur le Maire rappelle à l’assemblée que les collectivités territoriales peuvent recruter des agents 

contractuels pour exercer des fonctions correspondant à un accroissement saisonnier d’activité, pour 

une durée maximale de 6 mois, compte tenu, le cas échéant du renouvellement du contrat, pendant une 

même période de 12 mois consécutifs. 

 

La commune se trouve confrontée chaque année à des besoins de personnel saisonnier et Monsieur le 

Maire propose de l’autoriser à recruter, en tant que besoin, des agents contractuels pour exercer les 

fonctions suivantes : 

 Piscine Municipale :  

 

Vestiaires / Ménage :  

 1 adjoint technique à temps non complet pendant 2 mois (période scolaire) 

 3 adjoints techniques en juillet à temps complet pendant 1 mois  

 2 adjoints techniques en août à temps complet pendant 1 mois  

 

            Entretien :  

 1 adjoint technique à temps complet pendant la période du 01 mai au 07 

septembre 2018 

 

 Espaces verts – voirie  et entretien du plan d’eau :  

 1 adjoint technique à temps complet pendant 2 mois  

 

 Accueils de Loisirs  : Surveillance et Animation (titulaires du B.A.F.A., du  

         CAP Petite enfance ou autres diplômes ainsi que des non diplômés) :  

 

 

 5 adjoints d’animation à  temps complet pendant 2 semaines (vacances de Printemps) 

 7 adjoints d’animation  à temps complet pendant 2 mois (juillet et août) 

 2 adjoints d’animation à temps complet pendant 2 semaines   (vacances d’automne) 

 

 Plan d’eau : 3 surveillants de baignade sont mis à disposition auprès de la commune, par 

convention avec Sport Objectif Plus.  

 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 



 

n N° 14 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : Durée d’amortissement des subventions d’équipement 

 

 

Les décrets n° 2015-1846 et 2015-1848 du 29 décembre 2015 ont modifié la durée des 

amortissements des subventions d'équipement versées par les communes et leurs 

établissements publics et ont permis la neutralisation de la dotation aux amortissements des 

subventions d'équipements versées par les communes à compter du 1er janvier 2016. 

 

Le conseil municipal par délibération du 18 mai 2006 avait fixé  la durée d’amortissement des 

subventions d’équipement. 

 

Monsieur le Maire  propose à l’assemblée de modifier cette délibération en  

 

- fixant ainsi qu’il suit les durées d’amortissement des subventions d’équipement versées 

à compter de l’exercice 2018 : 

 

 5 ans si la subvention finance des biens mobiliers, du matériel ou des études 

 20 ans si la subvention finance des biens immobiliers ou des installations 

 

- décidant  de neutraliser la dotation aux amortissements des subventions d’équipements 

versées depuis le 1er janvier 2017 pour le financement des biens immobiliers ou des 

installations. 

 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

 



 

n N° 15 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : Durée d’amortissement des plantations 

Par délibération n° 193/04 du 16 décembre 2004, le conseil municipal avait fixé les durées 

d’amortissement des immobilisations corporelles et incorporelles. 

Il est nécessaire de la compléter en fixant une durée d’amortissement des plantations. 

Monsieur le Maire propose à l’assemblée de fixer celle-ci à 15 ans. 

 

 

 

 

 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

 

 

 



 

n N° 16 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Manteau 

OBJET : Vente de la parcelle ZK 248 la grande bastide à la SAS Mellone Investissement 

La commune est propriétaire de la parcelle ZK 248 la Grande Bastide d’une superficie de              

4907 m². Suite à un appel à candidature, la proposition du groupe Mellone correspond aux exigences 

d’aménagement que le conseil municipal avait fixé sur ce terrain. 

 

Un permis de construire a été accordé le 15 novembre 2017 pour la construction de 21 maisons 

individuelles et 2 logements collectifs, la totalité des logements étant du logement social. 

 

S’agissant de logements à caractère aidé, l’opération se réalisera en partenariat avec le groupe Unicil, 

bailleur social.  

 

Le service des Domaines a estimé cette parcelle à la somme de 270 000 € avec une marge de 

négociation possible de 20%. 

 

En raison du caractère social de l’opération, du manque de logements sociaux sur la commune et des 

contraintes de construction sur cette parcelle, la SAS Mellone Investissement a  proposé d’acquérir 

cette parcelle au prix de 216 000 €. 

 

Monsieur le Maire demande l’accord de l’assemblée pour la vente de cette parcelle. 

 

DISCUSSION :  

 

Mme Aubert indique que la commune pourrait augmenter son prix de vente. 

Mme Vignerie ajoute que l’accord avait déjà été donné mais pour 230 000 €. 

M. le Maire explique que suite aux protestations du voisinage, le projet a été revu à la baisse en terme 

de logements et l’équilibre budgétaire ne se fait plus à la somme de 230 000 €. 

Mme Valenti indique qu’ils étaient favorables au projet même s’ils auraient préféré un équipement 

public mais elle veut savoir comment ce projet s’articule entre le promoteur et Unicil. 

M. le Maire répond que comme dans tous les projets, le montage se fait avec l’accord des 2 parties et 

le promoteur vend en VEFA. 

M. Manteau précise que la commune aurait pu faire le choix de donner le terrain mais que l’on préfère 

le vendre. Le projet est validé par la DDT. 

M. le Maire ajoute qu’effectivement on fait un rabais mais on vend le terrain. 

Mme Valenti demande si on connait les coûts de revient, la marge du producteur. 

M. Manteau indique que les coûts sont encadrés par l’Etat. 

 DECISION PRISE 

ADOPTE PAR 21 POUR – 4 CONTRE (Aubert-Martinez-Brun-Papegaey) 



 
 

 



 

n N° 17 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Manteau 

OBJET : Garantie d’emprunt pour le projet de 23 logements sociaux sur le terrain de la 

Grande Bastide 

Un permis de construire a été accordé en date du 15 novembre 2017 pour la réalisation de 23 

logements sociaux répartis de la manière suivante : 21 maisons individuelles et 2 logements 

collectifs sur le terrain de la Grande Bastide (parcelle ZK 248). Cette opération a obtenu une 

décision de financement en date du 18 novembre 2016 de la DDT des Alpes-de-Haute-

Provence. 

 

S’agissant de logements à caractère aidé, l’opération se réalisera en partenariat avec le groupe 

Unicil, bailleur social. 

 

La commune a ainsi été sollicitée par Unicil au titre d’une garantie d’emprunt d’un montant 

de 2 419 092 € à hauteur de 50%, les 50% restants étant demandés au Conseil Départemental 

des Alpes-de-Haute-Provence. 

 

Monsieur le Maire indique que la présente garantie est sollicitée dans les conditions fixées ci-

dessus. Le contrat d’emprunt fait partie intégrante de la présente délibération. 

 

Monsieur le Maire demande l’accord de l’assemblée sur cette garantie d’emprunt. 

 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE PAR 21 POUR – 4 CONTRE (Aubert-Brun-Martinez-Papegaey) 

 

 

 



 

n N° 18 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Manteau 

OBJET : Délibération annuelle relative au stock foncier détenu par l’EPF PACA 

 

La commune d’Oraison et l’Etablissement Public Foncier PACA (EPF PACA) ont engagé un 

partenariat afin de permettre la réalisation des projets de la commune en procédant à des 

acquisitions foncières au travers de la convention opérationnelle en phase 

anticipation/impulsion foncière sur le site entrée de ville. 

 

Dans ce contexte, le code général des collectivités territoriales demande que le bilan des 

acquisitions et cessions, opérées sur le territoire d’une commune de plus de 2 000 habitants 

par une personne publique agissant dans le cadre d’une convention avec cette commune, 

donne lieu chaque année à une délibération du conseil municipal. 

 

L’action de l’EPF PACA s’inscrivant dans un tel cadre, ce bilan doit permettre à la commune 

de suivre périodiquement l’avancement des opérations qu’il réalise pour son compte en lui 

adressant annuellement un récapitulatif du stock qu’il détient en convention. 

 

Le tableau rend donc compte du montant du stock détenu par l’EPF PACA pour le compte de 

la commune au 31 décembre 2017. Les montants mentionnés représentent les prix 

d’acquisitions hors frais de portage (études, travaux ainsi que des frais de gestion, divers et 

d’assurances). 

 

Monsieur le Maire demande à l’assemblée d’approuver le tableau rendant compte du montant 

du stock détenu par l’EPF PACA au 31 décembre 2017 pour le compte de la Commune. 

 

 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 



 

 

 

 



 

n N° 19 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Manteau 

OBJET : Acquisition à l’amiable de la parcelle cadastrée G n°637  

 

La parcelle cadastrée section G n°637 d’une superficie de 62 m² appartenant aux consorts 

Ferrer- Brugère est localisée dans le Village, l’accès pouvant s’effectuer depuis la rue Joseph 

Latil. 

 

Cette parcelle, avec les parcelles attenantes, sont identifiées comme éléments patrimoniaux à 

protéger (espaces verts) dans le Plan Local d’Urbanisme approuvé en mars 2017, au titre de 

l’article L151-23 du Code de l’Urbanisme. Ces parcelles, dont la parcelle G n°637 constituent 

des espaces verts de respiration à préserver dans le cœur du village. 

 

La commune souhaite donc acquérir la parcelle G n°637 afin de pouvoir y aménager un 

jardin. 

 

Monsieur le Maire demande l’accord de l’assemblée pour cette acquisition au prix de 6000 €, 

la commune prenant à sa charge les frais relatifs à l’élaboration de l’acte de vente. 

 

 

 

 

DISCUSSION :  

 

Mme Valenti fait remarquer qu’il s’agit du prix d’un terrain constructible. 

 

M. Manteau confirme. 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 



 

 

 

 



 

n N° 20 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Manteau 

OBJET : Aménagement du carrefour giratoire du Revest – convention entre le conseil 

départemental, la communauté d’agglomération DLVA et la commune d’Oraison 

 

 

 

Le Conseil Départemental, la communauté d’agglomération DLVA ainsi que la commune 

d’Oraison ont convenu de la réalisation d’un aménagement conjoint, le carrefour giratoire du 

Revest, situé entre les routes départementales 4 et 4b et la voie communale « chemin du 

Bac ». 

 

Cette opération avait fait l’objet d’une convention entre les collectivités concernées afin de 

préciser les obligations respectives des parties signataires et de fixer les modalités relatives au 

financement, à la conception, à la réalisation et à la gestion de l’aménagement projeté. 

 

Le conseil municipal l’avait approuvé lors de sa séance du 7 juillet 2016. Toutefois certaines 

conditions ayant changé, une nouvelle convention vous est proposée aujourd’hui. 

 

Monsieur le Maire demande donc l’accord de l’assemblée pour l’autoriser à signer cette 

nouvelle convention jointe en annexe. 

 

 

 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 



 

 



 

 



 

 

 

 



 

n N° 21 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

12/04/2018  

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : Adhésion au groupement de commandes pour la passation des marchés de 

services de télécommunications 

Depuis 2013, la ville de Manosque et la DLVA se sont associées en groupement de 

commandes en vue d’assurer la couverture de leurs besoins en services de 

télécommunications. 

 

Le marché lié à ce groupement arrivant à échéance en 2018, la ville de Manosque et la DLVA 

ont décidé de renouveler cette démarche et de proposer aux autres communes de la 

communauté d’agglomération d’y participer. 

 

De leur côté, la communauté territoriale Sud Luberon (côtélub) et les communes la 

constituant souhaitent s’associer à cette démarche de mutualisation. 

 

Ce groupement de commande permettra d’obtenir des conditions financières globalement plus 

intéressantes pour les prestations à réaliser mais également de mettre en exergue les synergies 

entre les différentes architectures techniques et ainsi de rendre possible une optimisation des 

coûts de fonctionnement et une diffusion de services communs aux membres du groupement. 

 

Monsieur le Maire demande donc l’accord de l’assemblée pour adhérer au groupement et pour 

l’autoriser à signer la convention jointe en annexe qui a pour objet d’arrêter les modalités de 

fonctionnement de ce groupement. 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

L’ORDRE DU JOUR ETANT EPUISE, LA SEANCE EST LEVEE A 20H 20. 

 

  Michel VITTENET 

  Maire d’ORAISON 

-  

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 


